

Publié le 15 mars 2023 Télégramme

## À Plescop, un pompier témoigne de son expérience en Turquie auprès d'élèves de l'école de Sainte-Anne



Les enfants, proches de leur copain Seyit, ont dit être tristes et choqués par ce tremblement de terre qui touche les Turcs et les Libyens ; vendredi 10 mars à l'école Sainte-Anne de Plescop.

Julien Le Marrec est pompier. Il est également membre des pompiers solidaires et, à ce titre, s'est rendu en Turquie après [le séisme du 6 février](#). Papa de Maïna, élève dans la classe de Christine Lelan en CE2 à l'école Sainte-Anne de Plescop, il est venu témoigner, vendredi 10 mars, des actions humanitaires menées sur place pour aider la population. Dans cette classe, il y a aussi Seyit, petit garçon d'origine turque, qui a fait un très bel exposé sur le tremblement de terre qui a ravagé une partie du pays et de la Syrie. Et Christine, enseignante, qui, à l'aide d'une vidéo, a montré les failles géographiques et la survenue d'un tremblement de terre avec les conséquences que cela engendre.

Pour sa part, Julien a expliqué que, sur place, le plus compliqué pour les survivants était de trouver de l'eau et de la nourriture, mais aussi de se chauffer par moins de 15° la nuit, dans des montagnes de décombres. Sans omettre le bilan humain, avec des dizaines de milliers de morts, qui continue à s'alourdir et les problèmes de santé publique qui en découlent.